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関係者各位                                        2019年 5月 21日 

一般社団法人 ZEH推進協議会事務局補佐 

田代 林史 

 

「低・中層ＺＥＨ-Ｍ勉強会」アンケート結果報告書 

 

 アンケート調査の結果をご報告いたします。 

 

１）アンケートの目的 

  参加者の満足度及び意見収集を行い、今後のセミナーをはじめとする ZEH協による会員様への支 

援の拡充を目的とする。 

 

２）調査期日 

  2019年 3月 27日 

 

３）調査対象 

  「低・中層 ZEH-M勉強会」参加者  

アンケート対象者 48名 

 

４）調査方法 

  アンケート用紙（手書き） 

 

５）回収状況 

  回収数：34名 

  回収率：71％（34/48） 
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６）アンケート結果 

 （１）「集合住宅におけるＺＥＨロードマップ検討委員会とりまとめ」について（経済産業省） 

①満足度 

    

②コメント 

 

（２）平成３０年度低・中層ＺＥＨ－Ｍ支援事業の概要について（一般社団法人低炭素社会促進協議会）   

①満足度 

 

   ②コメント 

所属名

1 Ｈ31年度の方向性について ハウスプラス住宅保証

2 説明ではなくとりまとめ案が不安 ㈱ＪＳＰ

3 平成31年度の予定。また30年後の傾向、内容 カネカソーラー販売

4 補助金のしくみ、体系がよく理解できた ハンファＱセルズジャパン㈱

5 ロードマップの長期計画をもう少し詳しく聞きたかった オイレスＣＥＯ㈱

コメント

所属名

1 ｱﾝｹｰﾄなど具体的な報告要項が参考になった 三菱電機㈱

2 Ｈ30年度の概要は必要ないと感じます ハウスプラス住宅保証

3 様々な視点からのデータを多々示して頂けて、とても参考になり ＳＨＴＲＫＴ

4 具体的な例（メリット）を示していただければなお良いかと 京セラ㈱

コメント
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（３）平成３１年度低・中層 ZEH-M支援事業の方向性について（環境省）  

  ①満足度 

 

  ②コメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

所属名

1 31年度の予算の方向性など参考になった 三菱電機㈱

2 Ｈ31年度の方向性について ハウスプラス住宅保証

3
導入必須設備の費用が大きく負担がかかり、補助金結果がうすれ

ると声をきく
京セラ㈱

4 2019年度の有利な条件を導くポイントが理解できた 板硝子協会

コメント
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（４）ＺＥＨ-ＭのＢＥＬＳ申請の実務と注意点について（株式会社イエタス） 

  ①満足度 

 

  ②コメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

所属名

1
わからないなりにですが、一番どこが大切なのか説明やポイント

を教えてくれてよかったです
未記入

2 申請時の具体的な事例が参考になった 三菱電機㈱

3 実例での内容が参考になりました ハウスプラス住宅保証

4 実務例がよかった ㈱ＪＳＰ

5 事例があって分かりやすかった 関西電力㈱

6 計算例が参考になります 東京ガス㈱

7 実例を交えた説明が良かった 板硝子協会

8 具体的な事例の説明で分かりやすかった 旭ファイバーグラス㈱

9
最後にあった営業戦力など、どう改善していくかの事業スキーム

について検討が必要かと思います
マスダランドビル㈱

10 “課題”が大変参考となりました 不二サッシ㈱

11 申請時の考え方など参考になりました ㈱日本エスコン

コメント
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（６）ＺＥＨ協の今後の活動への要望 

 

（７）その他ご意見など 

 

所属名

1
設計の能力が追い付いていないため、小規模の工務店で対応する

事例などを教えてほしい
戎工務店

2
賛助会員としてぜひ、電化を絡めた先導的な導入事例の構築を協

業していきたいと考えている
ＳＨＴＲＫＴ

3
ＺＥＨ住宅の実際の光熱費データをお持ちであれば公開おねがい

したいと思います
京セラ㈱

4 勉強会の開催や情報発信を引き続きお願いします 旭ファーバーガラス㈱

5 ＺＥＨの普及に向けてより活発に活動してもらいたい 旭ファイバーグラス㈱

6 非会員へのアウトリーチもお願いします ㈱資源総合システム

コメント

所属名

1

高層ＺＥＨにおいて現在、検討しており、非常に難航してしてい

るが、低、中層物件での導入も今後、検討したいが、補助金が減

額され、コストと販売価格との調整が出来るのか難しいところ。

ＺＥＨ＝売れる（価格を上げる）物件になり得ないのが現状のた

め国としての協力が必ず必要だと感じる。

㈱日本エスコン

コメント




